

Besuch der Franziskusschule

- Projekt „Gesunde Ernährung“ -

Am Dienstag, den 28.03.17 besuchten die Schüler der 6. Klasse der Franziskusschule die Fachpraktikerinnen Hauswirtschaft im dritten Lehrjahr in der Adolph-Kolping-Schule. Das Thema des Tages war „Gesunde Ernährung“.

Es kamen 8 Schülerinnen und Schüler und 3 Lehrer der Franziskusschule. Die Mädchen und Jungen wurden um 09:00 Uhr von den 6 Abzubildenden begrüßt und dann in den verschiedenen Lernspiel-Stationen zum Thema „Gesunde Ernährung“ eingeteilt. Es wurden 6 Lernspiele für die Schülerrinnen und Schüler vorbereitet. Es gab unter anderem: Gemüsesorten sortieren, Fette einteilen, Eiweiße erkennen und Kohlenhydrate unterscheiden.



An jeder Station erklärte eine Auszubildende den Kindern das Lernspiel. Nach dem Lernspiel wurde zusammen gegessen. Es gab ein Buffet mit gesunden Pausensnacks und gesunden Getränken.

Es waren sehr schöne Stunden mit den Kindern! Es hat Spaß gemacht mit den Kindern zu arbeiten und es war für alle eine tolle Erfahrung.